

今村復興大臣閣議後記者会見録

(平成29年2月17日(金) 10:05～10:15於) 復興庁会見室)

1. 発言要旨

おはようございます。私からは4点申し上げます。

一つは、明日、宮城県松島町、石巻市の訪問をいたします。

松島町では、津波防災緑地の整備状況の視察、それから、地元の観光協会の方などとお会いしまして、東北の観光の復興と、復興ということで必要な取組につきまして、意見交換をしたいと思っています。

石巻市は、水産加工業者の方が連携して立ち上げられたアンテナショップの視察のほか、仮設団地、包括ケアセンターを訪問してまいります。

今回の視察を参考に、東北観光復興や、心の復興、生活再建の取組を、さらに一層推進する考えでございます。

それから、2点目でございますが、昨日、日本経済団体連合会に参りまして、榊原会長、それから石塚副会長等と面会をいたしました。

これまでのいろんな支援活動について感謝を申し上げるとともに、さらに、積極的に福島県産品の購入・使用や被災地への観光の促進及び企業立地の検討を加速化していただくように、会員の方々にしっかりアピールをしていただきたいということでありまして、具体的に税制とか予算面でこういう優遇措置があるんですよと、もっともっとこれを皆さんに知らせてくださいというようなお願いもしたところであります。

また、あわせていろんな物販の購入ということも、しっかりお願いをしてまいりました。

それから、3点目として、平成28年度の産業復興事例集が完成いたしました。いろんなチャレンジ例を30ほど掲載しておりますので、ご覧いただきたいと思っております。

これから頑張ろうという方に、いい参考に、あるいは刺激になるようにということをご期待しているところであります。

それから、先程言いましたが被災地への企業立地の優遇措置等についても、簡単なものと詳しいものを入れていまして、できるだけこういった広報資料を現場にもっともっといくようにということで、これから力を入れたいと思っております。

どこかの商工会議所か何かの棚に置いているというんじゃ困るわけであって、できるだけそういった現場に近いところにいろいろ配布していきたいというふうに思っております。

それから、4点目でございますが、来週21日参議院で、それから

衆議院では28日から、国会内において被災地産品の消費拡大を促進するための取組を実施していただきます。

これは両院のお力添えで、大変感謝しているところであります。皆様方もひとつよろしく願いいたします。

以上4点です。

よろしく申し上げます。

2. 質疑応答

なし

(以 上)